



2学期のスタートです

今年の夏休みは酷暑に見舞われ、熱中症の心配がありました。児童生徒のみなさんは有意義に過ごすことはできたでしょうか。暑さの厳しい中でも、子ども達は元気いっぱいサマースクールや部活動、図書館開放等に通って来ていました。保護者の皆様には、サマースクール(図書館イベント)、ボランティアでの見守りや水やり等にご協力いただき、誠にありがとうございました。

おかげさまで、大きな事故もなく無事に2学期を迎えることができました。2学期は文化祭をはじめ、さまざまな行事が予定されております。学習面・生活面ともに「充実した学期」となるよう、教職員一丸となって指導・支援に努めてまいります。

また、朝夕には涼しさを感じるようになってきましたが、まだまだ暑い日が続いております。引き続き、熱中症に十分注意しながら活動していきますので、ご家庭でもご協力のほど、よろしくお願いいたします。



小学生図書イベント



小学生太鼓練習

お知らせとお願い

夏休み作品展

9月2日(火)～5日(金) 8:30～16:30の期間(最終日は12:00まで)夏休みに制作した作品や調べ学習のまとめなどを、ランチルームにて展示しています。保護者の皆様もご覧いただけますので、ぜひお越しください。

土曜参観について

9月27日(土)に授業参観と引き渡し訓練を実施します。詳細は別途お知らせいたします。

親子美化活動について

校舎の窓拭きやクモの巣払いを中心に行います。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。なお、実施の日程につきましては現在調整中です。決まり次第、あらためてご連絡いたします。



7月10日中学3年校外学習・観能教室

7月10日、石川県立能楽堂で第76回観能教室に参加し、能「羽衣」と狂言「附子」を鑑賞しました。開演前には本校の生徒が、能舞台の上で質問するという貴重な体験をすることができました。また、金沢地方検察庁では、法に関する授業に参加してきました。法律のようなルールが存在する理由、刑事裁判の大まかな流れ、裁判官・検察官・弁護士それぞれの役割について学びました。その後はそれぞれの役割にわかれて、実際の裁判を想定したロールプレイングを行いました。

